
 

令和６年９月１１日 議会運営委員会（未定稿） 

 １ 

午後１時４９分開会 

○小野委員長 ただいまから議会運営委員会を開会いたします。 

日程に入る前に、当委員会に送付されております陳情につきましては、後日あらためて

審査に入らせていただきたいと思いますがよろしいでしょうか。 

〔はいと呼ぶ者あり〕 

○小野委員長 それでは、日程に入ります。 

１、第３回定例会について、（１）、会期・日程（案）について。 

9月30日、10月15日の環境まちづくり委員会の開会時間が変更となった会期日程案が

議長から示されましたので、ご確認をお願いいたします。 

よろしいでしょうか。 

〔はいと呼ぶ者あり〕 

○小野委員長 ２、契約にかかる不正行為等に関する現在までの対応経緯について。 

こちらも資料がございます。前回から進捗があった部分について、ご説明をお願いしま

す。 

○石綿局長 それでは、議会側の対応についてご説明させていただきます。 

資料５枚目でございますが、令和６年９月５日木曜日、契約にかかる不正行為等再発防

止特別委員会を開催しました。以上でございます。 

○佐藤総務課長 執行機関側の動きについてご説明申し上げます。まず９月２日と９月９

日でございます。再発防止策の一環といたしまして、入札不正行為等再発防止研修を２回

実施いたしました。それから、本日9月11日でございますが、やはり再発防止策の一環と

いたしまして、副区長から各部長及び会計管理者宛に「区議会議員への対応について（依

命通達）」を発出いたしました。内容の概要といたしましては、3点ございます。１点目

が複数名での対応、２点目がSNSの使用禁止、3つ目が対応記録の報告でございます。 

ご報告は以上でございます。 

○小野委員長 はい、ありがとうございます。この件について何かございますか。よろし

いでしょうか。 

３、要望書について。 

令和７年度理科教育設備整備費等補助金予算計上についてのお願いが、議長あてに提出

されました。全議員に配付することといたします。 

よろしいでしょうか。 

〔はいと呼ぶ者あり〕 

○小野委員長 ４、その他何かございますでしょうか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○小野委員長 ５、次回議会運営委員会の開会日時について。 

 明日９月１2日木曜日、午前１１時３０分から開会いたします。 

以上をもちまして、議会運営委員会を閉会いたします。お疲れさまでした。 

午後１時５２分閉会 

 

 


